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Segelkameradschaft Buchholz e.V. 

Protokoll des Mitgliederabend am 06.10.2022 

Im Gasthaus Hoheluft ist kaum noch ein freier Stuhl, der SKB Abend ist gut besucht von 
„alten“ und neuen Mitgliedern und Gästen. Jens begrüßt die Anwesenden. 

• Jens berichtet von den Highlights der letzten Zeit. Das Stadtfest war ein großartiges 
Miteinander von ca. 50 Mitwirkenden und die Umsätze waren höher als 2019. Die 
Einnahmen decken einen großen Teil der Kosten für unsere Schiffe. Am Donnerstag 
27.10. gibt’s am Seglertreff eine Dankesfeier.  
Gut angekommen sind auch die neuen Kleidungsstücke mit SKB Logo. 

• Schnuppersegeln: Fünf Schiffe des Vereins haben mitgemacht und sind mit acht 
Gästen, die an der Ausbildung interessiert sind, rumgeschippert. Die Veranstaltung 
kam gut an. 

• Absegeln: Der Segelwart Jörg berichtet begeistert von dem wundervollen, sehr 
aktivem Segeln bei fantastischem Wind. Auf Grund der Starkwind Wetterlage wurden 
die Kurse verändert und dem Wetter angepasst. Teilgenommen haben acht Schiffe. 
Anfangs waren mehr Teilnehmer gemeldet. Aus unterschiedlichen Gründen sagten 
einige ab. Das Essen am Sonntagabend fand beim Italiener in Heiligenhafen statt und 
war richtig gut. Jens dankt dem Segelwart für die Organisation. Sehr sehenswert sind 
die Fotos die Christophe gemacht hat (Homepage: Fotoalben, Absegeln 2022). 

• Törnberichte mit der HEIDE WITZKA : 
➢ Als Erster berichtet Jürgen H. der einen Törn mit Holger, Martina, Jens und 

Thomas gesegelt hat. Alle sind noch nicht lange bei uns im Verein und hatten 
so Gelegenheit sich untereinander kennenzulernen und neue Erfahrungen zu 
machen. Jürgen zeigt interessante Fotos. Resümee: Hat viel Spaß gemacht.  

➢ Holger B. berichtet, mit Foto Untermalung, von schönen Erlebnissen in 
Kopenhagen und Törns mit viel Wind. 

➢ Udo L. berichtet begeistert von dem schönen Schiff, einem Törn mit gutem 
Wind und viel Sonne. Er segelte die HEIDE WITZKA  
zurück nach Heiligenhafen.  

➢ Die erste Woche des Ausbildungstörns segelt Jürgen H. als Skipper mit Ina 
und Christophe. Die zweite Woche mit Prüfung am Ende segelt Bernd H. mit 
Ina, Thomas und Christophe. Alle Drei bestehen die Praktische Prüfung. 
HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH ! 

• Anmeldungen für die Kurse im Winter:  Bernd sagt, da sieht es gut aus.  

• Seglertreff: Eine neue Eingangstür mit Dämmung ist in Auftrag gegeben worden 
(voraussichtlich Januar). Die Tür im Küchenbereich wird dann zugemacht.  

• Neue Vereins EDV: Karlo, unser Webmaster, leistet wieder Großartiges. Er baut die 
Homepage und die Software für Verwaltung und Organisation unseres Vereins um, 
unter Beachtung der EU-Datenschutzgrundverordnung. Bei Fragen oder Problemen 
hilft er weiter.  

• Unsere Schiffe: 
➢ HEIDE WITZKA: Krantermin ist der 14.10.22. Bernd und Michael bringen das 

Schiff zur Teerhofinsel. Der Mast kommt runter, das stehende Gut wird 
überprüft. An Reparaturen/Arbeiten stehen neben den normalen 
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Wartungsarbeiten u.a. an: Bugkorb richten, Scheuerleiste reparieren, Ruder 
hat spiel, Wassertank vorne undicht, Schläuche am Waschbecken 
austauschen. Michael schickt eine Mail an die Skipper mit Terminen für die 
Arbeitseinsätze am Schiff. 

➢ HEIDE RÜBSE: Der Krantermin steht noch nicht fest. Der Liegeplatz ist in der 
Halle auf der Teerhofinsel. Das Schiff muss abgeriggt werden, dafür wird Hilfe 
benötigt. Michael spricht die Skipper an. 

➢ HEIDE EXPRESS: Das Schiff geht am 2.11. aus dem Wasser und wird am 
Wochenende davor abgeriggt und ausgeräumt. Es kommt auf dem Trailer zu 
Seglertreff. 

• Weihnachtsfeier im Gasthaus HoheLuft am Freitag 16.12.: Es gibt noch eine Mail an 
Alle für die Anmeldung. Notiert schon mal den Termin. 

• Ausblick Sommertörn 2023: Peter berichtet, dass der Ostseetörn der HEIDE WITZKA 
dieses Jahr sehr erfolgreich stattgefunden hat und in ähnlicher Form nächstes Jahr 
wiederholt werden könnte. Von Västervik aus lassen sich Ziel erreich wie Riga, 
Helsinki oder Stockholm. Wo möchtet ihr hinsegeln? Wenn die entlegensten 
Wochen/Ziele belegt sind (drei x 2 Wochen ab. 24.6.23) lässt sich der gesamt 
Törnverlauf planen. Die Entscheidung wird im Dezember getroffen. Peter gibt einen 
Vorschlag an Karlo für die Homepage.  
Von Mitgliedern kommt die Anregung, mal wieder entferntere Ziel, wie Atlantik, 
Karibik anzusteuern. Dagegen wird genannt, dass die politische Situation derzeit 
unsicher ist und auch die Preisentwicklung für Flüge nicht gut aussieht. 
Es schließt sich eine Diskussion über unser Konzept, mit drei Schiffen in der Ostsee 
zu segeln, an. Jens sagt, er möchte die Grundsatzfragen auf den nächsten 
Mitgliederabend vertagen. Es findet am 25.10. eine Vorstandsitzung statt in der es 
auch darum gehen wird und auch um ökonomische Überlegungen. Michael bittet 
darum, wenn es Ideen und Wünsche von Mitgliedern gibt, es mitzuteilen.  

• Verschiedenes: 
➢ Am 15.10. Veranstaltung Shanty und Platt im Gasthaus „Zum Estetal“ 19.30 

Uhr 
➢ Im November über SKB Winterprogramm sprechen. Gibt es Ideen, Wünsche? 
➢ Bernd hebt noch mal hervor, dass wir 18 neue Mitglieder haben die gern 

segeln möchten. Er bittet darum freie Kojenplätze anzubieten oder 
gegebenenfalls beim An- und Absegeln auch Charterschiffe dafür zu nutzen.  

 

Protokoll: Heike Kruskopf 

 


